

+ Über uns

+ Kontakt



Brandschutz. Aber mit Sicherheit!

Unsere Kompetenz - Ihre Sicherheit.

Nach diesem Leitsatz betreuen wir Sie als erfahrenes und zuverlässiges Arbeits- und Brandschutzunternehmen in der Region Ulm / Neu-Ulm und darüber hinaus.

Wir beraten Sie in allen Fragen rund um Arbeitsschutz, Brandschutz, Gesundheits- und Sicherheitsschutz – selbstverständlich nach den neuesten Normen und Gesetzen.

**Melden Sie sich bei uns -
wir freuen uns auf Sie!**



Melden Sie sich bei uns!

Erenlahweg 12
89079 Ulm

Tel.: 0731 / 143 999 86
Mobil: 0160 / 983 028 28

n.herrmann@nh-brandschutz.de
www.nh-brandschutz.de



+ Arbeitssicherheit

+ Brandschutz

**+ Gesundheits- und
Sicherheitsschutz**

Besuchen Sie uns:

www.nh-brandschutz.de

+ Arbeitssicherheit



Arbeitssicherheit für Ihr Unternehmen.

Die Grundlage für ein funktionierendes Beschäftigungssystem ist die Schaffung und der Erhalt sicherer und menschengerechter Arbeitsbedingungen.

Ein effizienter Arbeitsschutz und eine wirksame Unfallvermeidung sind hierfür besonders wichtig, vor allem auch im Hinblick auf die Herausforderungen einer durch digitalen Wandel immer schnelleren und anspruchsvolleren Arbeitswelt.

Verlässliche gesetzliche Grundlagen und rechtssichere Rahmenbedingungen für alle Unternehmen sind dafür unerlässlich und Teil unserer täglichen Arbeit.

+ Brandschutz



Sicherheit mit System.

Richtiges Verhalten im Brandfall ist wichtig.

Der Brandschutz liegt in der Verantwortung von Arbeitgeber oder Arbeitgeberin. Betriebe sind unter anderem verpflichtet, Flucht- und Rettungswege zu kennzeichnen, Brandschutztüren und Feuerlöschanlagen zu installieren sowie die Beschäftigten zu unterweisen.

Damit die Beschäftigten bei einem Brand richtig handeln, ist es aber wichtig, dass sich alle vorher mit den Sicherheitseinrichtungen im Betrieb vertraut machen.

Die Gefährdungsbeurteilung und das Brandschutzkonzept spielen dabei als Planungsgrundlage für die betriebliche Organisation und deren Arbeitsabläufe eine entscheidende Rolle.

+ Gesundheits- und Sicherheitsschutz



Gefahren sind an ihrer Quelle zu bekämpfen.

Der betriebliche Gesundheitsschutz beschäftigt sich mit den langfristigen Auswirkungen der Arbeit auf die Gesundheit der Beschäftigten.

Ziel ist die Prävention arbeitsbedingter Gesundheitsstörungen und Berufskrankheiten. Gesundheitsschutz und Arbeitssicherheit gehören zu den Unternehmerpflichten nach dem Arbeitsschutzgesetz und sollten im Rahmen eines integrierten betrieblichen Arbeitsschutzmanagements aufeinander abgestimmt werden. Eine möglichst enge Kooperation zwischen uns und Ihrem Betriebsarzt ist daher sinnvoll und ratsam.

Gerne unterstützen wir Sie bei allen Sicherheitsmaßnahmen in Ihrem Betrieb.